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昨天，中国篮协在广州召
开了斯坦科维奇杯新闻发布

会，篮管中心主任李元伟表
示，易建联肯定将随男篮参加
斯杯，而姚明可能缺席本届斯

杯。此外，由于腿伤影响，陈江
华将肯定缺席斯杯。

2007年斯坦科维奇杯将
于 7月 28日至 8月 2日在
广州和澳门两地进行。赛事采

用单循环制，参赛的6支队伍
先在广州进行 2天比赛，7月

30日停战后转战澳门，7月
31日至8月 2日进行剩余的
9场比赛。

本次参赛的6支球队分别

是中国队、斯洛文尼亚队、委内
瑞拉队、美国国家篮球发展联盟
（NBDL）全明星队、新西兰队和
安哥拉队。 ./01 23
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./= 北京时间昨天，火
箭公布了新赛季季前赛的时

间表。从其日程安排来看，第
一场比赛将在当地时间10月
9日打响，对手是黄蜂队。两天
后，火箭将迎战欧洲劲旅帕纳
辛奈科斯，这支希腊劲旅刚刚
在2006—2007赛季荣膺欧洲
篮球俱乐部的最高奖项。

此外，上赛季联盟总冠军
马刺和闯入季后赛阶段的小牛

队都颇具实力，火箭选择与他
们热身也可看出球队新赛季的
期待。另外，10月23日和24
日连续两天，火箭将先后在主
客场与灰熊队交手，这也是火
箭季前赛中唯一一支要两次交
手的球队。
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参加完在上海举行的
NBA无疆界活动之后，前

NBA巨星皮蓬马不停蹄地赶
到北京，昨天下午皮蓬造访北
京第四中学，为中国学生举办
训练营，并接受了该校“客座教
练”的荣誉证书。他在谈到最近
易建联与雄鹿之间的纠葛时给
出了自己的忠告：“我觉得易应

该先去密尔沃基，在NBA站稳
脚跟，随后再寻求发展。”

皮蓬说：“我知道易建联，那
个来自中国的球员。可惜他去
了雄鹿，密尔沃基那座城市就
连我都不愿意去，我听说他也
不是很情愿的。至于孙……（!

"#$），我对他不了解。”
有记者问：“那您认为阿

联最好的选择是什么呢？”皮
蓬回答说：“尽管那（%&'

(）不是一个很好的城市，但
我觉得易还是应该先去那里打

球，先在NBA站稳脚跟之后
再来考虑球队的问题，在这个

问题上，他应该向姚明学习。”
皮蓬说：“NBA是一个对

篮球素养要求很高的联盟，每一
名新秀都要走一个非常艰难的
过程，，如果他们想有一席之地，
努力训练无疑是最重要的。”
IJ01 KL .M01 23
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昨天一早，巴蒂尔就正

式开始了中国行活动。上午8
点，巴蒂尔一行人先到了清
华篮球馆，在那里，他进行了
平面宣传的拍摄。巴蒂尔穿
着一件白色T恤。随后，巴蒂
尔换上了运动装，开始拍摄
任务。整个流程一共 4个多

小时，其间，巴蒂尔表现得一
直非常敬业，根据摄影师要
求，不厌其烦地摆出各种造
型。虽然累得满头大汗，但他
依然非常专注。

之后，巴蒂尔又换上了
唐装，做出拜年的样子拍摄

照片。值得一提的是，在拍宣
传照中途，巴蒂尔与现场球
迷一起打篮球。他站在中线
处背对篮筐，竟然投中了一
个球。拍到后半程的时候，他
有点疲惫，于是拿出了一个
音乐播放器开始放音乐，给

大家缓解压力。拍摄之后，播
放器落在了篮球架的后边，
经记者提醒，巴蒂尔才想起
来。工作人员把音乐播放器
递给他之后，他用中文说了
句“多谢”！

拍摄在 11点时结束，随

后媒体记者和巴蒂尔一同去

了“鸟巢”。在那里他见到了
选拔出来的幸运小球迷。巴蒂
尔在小球迷带领下观看了
“鸟巢”的建筑过程，并且合

影留念。
随后巴蒂尔去了小球迷

的家，在那儿他受到了热烈
的欢迎。小球迷念了写给他
的信，在信中他表达了对巴

蒂尔、姚明和火箭队的喜爱
和支持。巴蒂尔向小球迷赠
送了两双球鞋，还在篮球和
T恤衫上签名留念。下午，巴
蒂尔又前往央视参加《篮球
公园》的拍摄，之后还有媒体
见面会，他在中国的第一天

可谓连轴转。
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在火箭队更换了主教练

之后，一度传出火箭队将交
易巴蒂尔的消息。之后此事
不了了之，对于这个传言，昨
天巴蒂尔说：“我知道这种传
言的来源是来自于一位新教
练的到来，就是阿德尔曼教
练，但是在阿德尔曼教练目

前的体系中我应该还是有一
定作用的，我在接下来的一
年会继续为火箭队战斗，我
还会和姚明一起战斗。”

都是火箭队的队友，巴

蒂尔来到中国之后，是否安
排了和姚明的见面呢？巴蒂

尔说：“我已经跟姚明通过电
话了，我也知道姚明在中国
是一个非常忙的人，尤其是
现在要忙着准备他的婚礼。
我这次行程也是非常忙的，
本来可能商量会有一块吃晚
饭的机会，但是现在只能用

一个可能来回答，也许会在
一块吃晚饭。”

对于中国相当熟悉的巴
蒂尔，自然知道自己在中国的
人气非常高，不过对于有些人
认为他比姚明更加受欢迎的
看法，巴蒂尔赶紧否认，他表

示：“我从来没有想过在中国
比姚明更受欢迎，这是不可能
的。另外，我自己是一个很爱
交朋友的人，在各种途径上我
都曾经尝试过认识并且结交
很多朋友，甚至包括交一些网
友，在网上聊天交朋友，我觉

得这也是很好的事情，这次也
希望认识更多的朋友。”
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来到中国的地界，巴蒂尔

自然要给姚明面子，昨天有人
询问他“谁是NBA中最好的
中锋”这个问题时，巴蒂尔毫
不犹豫地回答：“这是我今天

所遇到的最简单的一个问题
了———姚明。”他甚至恭维姚

明将来肯定能进入名人堂，
“因为现在姚明已经是联盟
中能排在前三的球员了”。

那么，在火箭的更衣室里

究竟谁是球队的领袖呢？对于
这个问题，巴蒂尔却有些迂
回，他说：“我们有很多球员能
担任这样的角色。我不觉得只
有某一个人在领导这支球队。
在不同的场合下，会有不同的
人起到领袖作用。”不过，如果

非要选出这么一个“更衣室领
袖”的话，巴蒂尔推荐穆托姆
博，“每当他说话的时候，我们
每个人都会专心地去听他说
话”。这是不是因为穆托姆博
最老呢？巴蒂尔笑着回答说：
“他是最老，不过更应该说，他

最充满智慧。”
易建联最近在加盟NBA

的过程中遇到一些麻烦，巴
蒂尔说他知道阿联，“我去年
曾经跟他交过手”。巴蒂尔评

价阿联说：“他是一个很出色
的球员。当然，NBA和他过
去所经历的比赛是两种概
念。不过我想只要他能将他
的潜力和天赋都发挥出来的
话，他肯定会成为一个很优
秀的球员。” fg
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./= 北京时间昨天，
华盛顿地方法院为沸沸扬扬

的艾弗森保镖袭人案画上了
句号，艾弗森和他的保镖卡尼
败诉，卡尼将支付26万美元
赔偿受害人。两名原告称，

2005年7月20日，他们因未
能及时为艾弗森腾出 Eyebar

夜总会的 VIP包房，而被其
保镖和其他随从暴打了一顿，
因此他们在法庭上向艾弗森
索赔2千万。 $
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